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PFERDEBALSAM
HORSE BALM
WERTVOLLE PFLEGE MIT VITALISIERENDEN 
KRÄUTEREXTRAKTEN
VALUABLE CARE WITH VITALIZING  
HERBAL EXTRACTS

VERPACKUNGSGRÖSSE / PACKAGING SIZE: 
500 ml 

ZUTATEN / INGREDIENTS

Aqua , Glycerin, Carbomer, Triethanolamine, Camphor, Menthol, Capsicum frutescent, 
Methylchloroisothiasolone, Methylisothiasolone, Chamomila Recutita Extract, aloe bar-
badensis, CI 18050.

MIT CHILI / 
WITH CHILI

Die ideale Kombination aus hochwirksamen Naturstoffen wie Chili, Menthol und 
Camphor ist wohltuend für: Rücken- und Gelenkschmerzen und einer Verbesserung 

der Durchblutung. Die Extrakte aus Camomilla und Aloe wirken vitalisierend und erfrischend 
auf die Haut. Einfach auf das beanspruchte Körperteil auftragen und anschließend unter 
leichten kreisenden Bewegungen einmassieren. Die besondere Kombination hochwirksamer 
Naturstoffe ist wohltuend für den ganzen Körper und die gesamte Muskulatur. Nicht mit 
offenen Wunden oder Augen in Berührung bringen. Nach Verwendung sorgfältig die Hände 
waschen. Trocken und Kühl lagern

The ideal combination of highly effective natural ingredients such as chilli, menthol 
and camphor is soothing for back and joint pain and improves blood circulation. 

Camomile and aloe vera extracts revitalise and refresh the skin. Simply apply to the affected 
area and massage into the skin using light circular movements. The special combination of 
highly effective natural ingredients is a treat for the whole body and all muscle groups. Do 
not bring into contact with an open wound or your eyes. Wash hands thoroughly after use. 
Store in a dry and cool place.

Made in EU
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